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珈伟新能源股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-001 

投资者关系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 

线上参与珈伟新能 2022 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023 年 04 月 07 日（星期五）下午 15:00-17:00 

地点 “珈伟新能投资者关系”微信小程序 

上市公司接待人员

姓名 

副董事长、总裁、财务总监：李雳先生 

独立董事：黄惠红女士 

董事会秘书：宋天玺先生 

投资者关系活动主

要内容介绍 

1、请问公司 2022 年净利润扭亏为盈的主要原因是什么？ 

答：您好！感谢您的关注。公司 2021 年计提了大额信用减

值损失和资产减值损失，且 2022 年收到政府补助和业绩补

偿收入。 

2、请问国资定增都快一年了审批到哪个进度了？ 

答：定增工作目前推进较为顺利，我们将按照规则及时披露

进展。 

3、请问子公司完成电站收购这对公司的经营有哪些影响？ 

答：一方面可以增加公司自持电站资产规模，保障公司发电

收入，增厚公司业绩；另一方面对回收应收账款具有重要意

义。 

4、请问公司目前还有储能方面的业务不？ 



答：工商业储能是公司重点拓展的业务之一。 

5、请问李董，公司这几年风风雨雨，坎坎坷坷，我是公司

忠实投资者，李董能不能给我一个长期持有贵公司股票的理

由和信心？ 

答：很感谢您的支持和陪伴！诚如您所说，这些年风风雨雨，

坎坎坷坷，行业如此，珈伟亦如此。所幸，我们熬过了寒冬，

等来了春天。 

6、请问目前的产能是否匹配订单情况，有计划继续产能规

模吗？ 

答：公司新工业园区将于今年年中投入使用，随着新园区的

投产，产能将不是公司的瓶颈。 

7、请问云南新开设的公司是否已经存在业务运行？ 

答：云南公司的成立是为承接云南地区的风光项目的开发任

务，目前该地项目还尚未落地实施。 

8、请问公司有光伏储氢项目吗？ 

答：公司暂无该类项目的落地。 

9、请问管理层对未来光伏照明行业的发展趋势怎么看？ 

答：我个人认为，光伏照明在海外的消费习惯和消费趋势已

成，市场空间仍会存在。 

10、请问对 Q1 景气度的展望？全年计划做到多少利润目

标？ 

答：公司对清洁能源的开发及应用持乐观态度。 

11、请问公司高管何时增持公司股票，给投资者带来一点信

心。 

答：您的建议很好，我们会郑重考虑。但高管增持并非万用

良药，相较而言，扎实做业绩更靠谱些。 

12、李总您好，请问今年公司为了提升利润做了哪些优化和

调整？能否分享您对光伏 LED 和储能未来的市场空间预估

吗？ 



答：今年公司将对业务结构进行一些调整，在确保海外光伏

照明业务平稳下，集中资源大力开发国内风光发电市场，同

时增加公司自持电站规模。以此，双管齐下，提升业绩、增

厚利润。我个人认为，光伏 LED 在海外的消费习惯和消费趋

势已成，市场空间仍会存在。至于储能，随着关键材料价格

稳定，使用效率能够提升，收益符合商业逻辑，市场投资空

间就会快速打开。 

13、请问境外收入是否有发电业务的收入，谢谢。 

答：公司境外收入以光伏草坪灯业务为主，无发电收入。 

14、请问有境外光伏项目？收入占比多少？ 

答：公司境外收入以光伏草坪灯业务为主，无发电项目及收

入。 

15、请问公司目前拥有多少个光伏电站？规模有多少？运维

情况如何？ 

答：前些年因经营所需，公司处置了大体量的电站资产。截

至目前，公司自持电站规模偏低，增加自持电站规模也是今

年及今后几年公司的重要经营方向。 

16、请问公司怎么看后续海外毛利率的情况，以及整体利润

率的趋势？ 

答：海外经济疲态已现，海外消费疲软已成趋势，海外客户

存在降本增效的动因，传导到供应链上，可能会引起新一轮

的波动，毛利率亦会受到影响。公司是光伏草坪灯的发明者、

倡导者，有着多年的产业研究和品牌、渠道和研发优势，通

过革新工艺、提升管理水平等并举，力保毛利率稳定。 

17、请问当前公司开拓光伏项目进展如何？上半年是否有新

的项目落地？ 

答：公司光伏项目开发开局良好，已有新项目落地过程中。 

18、请问公司对储能市场发展潜力的展望？ 

答：随着关键材料价格稳定，储能电站调用效率提升，收益



符合商业逻辑，相信市场投资空间会快速打开。 

19、请问公司 2023 年第一季度净利润是环比增长？还是与

上年持平？还是同比下降？请回答其中任意一个。 

答：公司合并报表需要时间，现在还不掌握合并下利润情况。 

20、李总你好！请问公司有光热发电相关的技术储备吗？ 

答：公司暂未涉及业务。 

21、董秘你好，请问有媒体报道山东还有负电价，请问对公

司有影响吗？ 

答：公司自持电站规模较小，且发电收益要看综合收益，短

时负电价对整体发电收益影响有限。 

附件清单（如有） 
无 

日期 2023 年 04 月 10 日 

 


